

# 伊集院小学校 学校だより



# むくどい



令和7年度 1月号

34学級 児童数850名

TEL 273-4852

FAX 272-3928

「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。」

校長 久留 理剛

夏休みと比べると14日間と短い冬休みでしたが、子供たちはどんな休みを過ごせたでしょうか。遠くに住んでいる家族と久しぶりに再会し一緒に過ごせたり、なかなか会えない親戚と会い、近況を報告し合ったりと、年末年始ならではの風景が見られたのかなと思います。日本各地では、様々な事件や事故、自然災害等が起きているのを考えると、いつもと変わらない年末年始や日常を過ごせたことに、改めて感謝することでした。変わらぬ平和な日常が、この一年も静かに続していくことを願ってやみません。

さて、1月8日、元気な子供たちの声が校舎に返ってきました。楽しかった冬休みの出来事やお年玉の金額、初詣をした様子、引いたおみくじの結果、初商いで購入した品物など、笑顔で元気に情報交換している姿から、楽しく充実した冬休みを過ごせたことが伺えました。

3学期始業式、久しぶりに全校を体育館に集めて実施することができました。コロナ禍前には実施していたようですが、感染対策のためここ数年は集合での実施を控えていました。何人かの6年生に、全校が体育館に集合した記憶を尋ねたところ、みな記憶が曖昧でした。皆の意見が一致しないぐらい経験が少なかったのだなと感じました。(6年生は、令和2年、つまり政府による全国一斉休校が実施された年に入学した学年でしたので、いろいろなことが大きく制限された子供たちです。昔は全校が集合して活動していたことも、コロナ禍では特に室内などは、学年で集まることさえ憚られる小学校生活だったと思います。)



式では、1年生と3年生の代表が冬休みの思い出とともに、なわとびの練習や漢字、計算の勉強をがんばりたいと具体的な3学期の目標を発表してくれました。

私からは、4月の進学・進級に向けて「積極性」をもっていろいろなことに挑戦してもらいたいと話をしました。全員おしゃべりもせず、真剣に話を聞いてくれました。

全校が体育館に集合して行う始業式は、職員も伊集院小では経験がほとんどないため、集合にかかる時間や体育館に集まった場面での子供たちの態度等心配な点もありましたが、大きな混乱もなく、子供たちの整然とした様子からとても素晴らしい始業式だったと思います。体育館などで大勢が集まるときには、静かに整然と行動できることがとても重要で、それを体験させたいという思いからの判断でした。今後も、様々な機会にできるだけ全校が集合する場を経験させ、大勢の中での望ましい態度について考え、整然と行動できる姿を身に付けてほしいと願っています。

令和8年、伊集院小学校が素晴らしいスタートを切れたと思った瞬間でした。

1月号でもお知らせしましたが、来年の児童数の確認に取り組んでいます。もしも転出や転入などの情報がありましたら、すぐに担任もしくは教頭までお知らせください。どうぞよろしくお願ひいたします。

## ■ 3学期重点目標

命を大切にして、安全に生活しよう

### 1月生活目標

外で元気に遊ぼう

### 1月保健目標

かぜやインフルエンザを予防しよう



本校では、1月にインフルエンザが流行しました。今月は罹患者がほぼいない状態で元気にスタートすることができました。しかし、これからが寒さの本番です。引き続き、手洗い・うがいを徹底して感染症予防に努め、子供たちの元気で明るい笑顔がたくさん見られるようにしていきます。ご家庭でも声かけをよろしくお願ひします。

## 振り返り、そして前へ（2学期終業式・3学期始業式）

12/24(水)は2学期終業式でした。インフルエンザの流行によりオンライン開催でしたが、代表児童は2学期に頑張ったことを画面越しにしっかりと発表することができました。



1/8(木)は3学期始業式でした。久しぶりに全校児童が体育館に集合し実施しました。代表児童が持久走大会に向けた目標等を堂々と発表しました。3学期は1年間のまとめであり次学年に向けた準備期間でもあります。自らを振り返り、目標に向かって力強く前進しましょう。

## よい年に！（おやじの会門松づくり）

12/20(土)，おやじの会の皆さんと中学校の方々と連携し、2時間ほどで立派な門松を完成させることができました。完成後、登校する子供たちはこの門松を見て、もうすぐ始まる冬休みやお正月を一層楽しみにしていました。この一年が皆様にとって、よい年になるように願っております。



## 自分たちの手で（児童集会）

12/4(木)，児童集会が行われ、各委員会の日頃の取組やお知らせ等が発表されました。感染症の流行を受け、会場とオンラインで行いましたが、どの委員会も自信に満ちた表情で、自分たちの手でよりよい学校にしたいという思いが伝わる発表で充実した集会になりました。



## 地域とともに（女性団書カード贈呈）

12月に伊集院地域各種女性団体連合会から図書カードを贈呈いただきました。本校の子供たちのために、有効に使わせていただきます。ありがとうございました。



## 4月から一緒に（飯牟礼小との交流会）

本校と飯牟礼小は、同じ中学校区として年3回交流会を行っています。互いの学校のよさに気付き、互いを尊重する態度を育みながら絆を深めています。4月から一緒に学ぶことを楽しみに今後も交流を深めていきます。



## <スクールカウンセラーへのご相談>

子供たちの相談や子育て等の相談も行っています。本年度は次の3日間で終了となります。一人で悩まず、遠慮なく担任又は教頭へご連絡ください。

◎ 1・2月(1/19, 1/28, 2/20)

## <持久走大会>

◎ 期日 1月29日(木)予備2/5

- ・ 1・2校時…1・4・6年
- ・ 3・4校時…2・3・5年

## <合唱部・金管バンド定期演奏会>

◎期日 2月7日(土)

◎時間 開場 13:00

開演 13:30

◎場所 下野建設文化ホール

◎内容 合唱部

小さな世界・365日の紙飛行機 他

金管バンド

銀河鉄道999・宝島 他

校庭の土俵横にある木の腐食が進んでおり注意が必要です。現在、危険防止の為、ロープで囲っています。今後、伐採する方向で市教委と検討中です。写真等を撮る予定の方は、早めにお願いします。

## ご理解・ご協力を！

